



#ECSA Pour une autre Europe, des activistes de tout le continent se réunissent à Marseille

Du 26 au 28 avril, des centaines d'activistes de mouvements sociaux convergeront de toute l'Europe vers Marseille. Associations, syndicats, ONG et collectifs locaux veulent faire entendre la voix de la société civile pour une Europe sociale, écologique, pacifique et démocratique, à l'opposé de la résurgence des nationalismes et des autoritarisme en Europe. Ateliers, conférences, concerts : pendant 3 jours, iels travailleront à unir leurs forces pour les luttes à venir.

Quoi de mieux pour contrer le poison de l'extrême droite et du néolibéralisme autoritariste, que de renforcer les alternatives émancipatrices au niveau européen ? Nouvelle plateforme de convergence sociale au niveau européen, l'ECSA (European Common Space for Alternatives) donne rendez-vous du 26 au 28 avril à Marseille pour son premier grand évènement pour créer une dynamique continentale afin de faire front commun. Dans son comité de pilotage, on retrouve aussi bien l'Assemblée européenne des Citoyens (AEC) qu'Another Europe is Possible, Global Justice Now, Attac France (mais aussi Deutschland, Espana...), Transform Europe, European Alternatives, TransNational Institute (TNI), Corporate Europe Observatory (CEO), la Ligue des droits de l'Homme (LDH), la Maison commune de la décroissance, le CADTM, Université Populaire de Marseille Métropole, Marseille pour l'Ukraine... (la liste complète du comité de pilotage : <https://spaceforalternatives.eu/fr/qui-sommes-nous/>).

Un programme enthousiasmant animera ces trois jours de rencontres. Les déjà 500 inscrit-es participeront à environ 80 ateliers co-organisés par les porteur-euses d'activités (en français, anglais, espagnol, italien...), des plénières et des projections pour se former, échanger sur les pratiques et les expériences des activistes issu-es d'une vingtaine de pays européens et de quelques pays d'Afrique du Nord et subsaharienne. L'objectif est de créer de la transversalité et d'aboutir à des perspectives de mobilisation communes réparties à travers quatre thématiques (les "containers") : bifurcation écologique et sociale (container 1), éducation populaire et émancipation (container 2), démocratie (container 3) et alliances entre mouvements sociaux (container 4).

Ses rencontres militantes auront lieu principalement à la Friche de la Belle de Mai et dans cinq autres lieux : La Base Marseille, Solidaires Bouches-du-Rhône, La Ruche, Massalia Vox et le Couvent. Des concerts et autres moments conviviaux permettront aux connexions internationales de se développer et de célébrer ensemble la création de dynamiques intracontinentales dans la lutte contre le néolibéralisme et l'extrême droite.

À 45 jours des élections européennes, l'Assemblée générale de clôture du week-end sera particulièrement importante pour synthétiser nos principales revendications et présenter les actions communes à mettre en œuvre dans les prochains mois.

INFOS

Lieux

- Friche de la Belle de Mai : 41 Rue Jobin, 13003
- Le Couvent : 52 Rue Levat, 13003
- La Base Marseille : 3 rue Pierre Hoche, 13004
- Solidaires Bouches-du-Rhone : 29 Boulevard Longchamp, 13001 - La Ruhe : 28 Bd National, 13001
- Massalia Vox : 15 Boulevard de la Liberté, 13001 - Le Couvent : 52 Rue Levat, 13003

Inscriptions

<https://spaceforalternatives.eu/fr/inscription-fr/>

Programme

<https://spaceforalternatives.eu/fr/le-concept/>

Conférence de presse

Mercredi 24 avril, 11 heure, aux bureaux de la Ligue des Droits de l'Homme & MRAP à Marseille, 34 cours Julien, 13006 (contacts: Bernard Eynaud, +33 6 58 22 95 65 or bernard.eynaud@gmail.com ; Myriam Zekagh, +33 7 53 79 80 66 or m.zekagh@euroalter.com)

Contacts presse

- Cécile Dony : +33 6 58 80 34 63, cecile@attac.org
- Vincent Noirhomme : +32 4 79 75 90 24, vincent@cadtm.org





#ECSA To build another Europe, activists from the entire continent meet in Marseille

From April 26 to 28, hundreds of social movement activists will converge on Marseille from all over Europe. Associations, trade unions, NGOs and local collectives want to make the voice of civil society heard for a social, ecological, pacifist and democratic Europe, in contrast to the resurgence of nationalism and authoritarianism in Europe. Workshops, conferences, concerts: for 3 days, they will be working to unite their forces for future struggles.

What better way to counter the poison of the far right and authoritarian neoliberalism than to strengthen emancipatory alternatives at European level? As a kind of new European social forum, the ECSA (European Common Space for Alternatives) will be holding its first major event from April 26 to 28 in Marseille, which aims at creating a continental dynamic and building a common front. The steering committee includes Assemblée européenne des Citoyens (AEC), Another Europe is Possible, Global Justice Now, Attac France (but also Deutschland, Espana...), Transform Europe, European Alternatives, Transnational Institute (TNI), Corporate Europe Observatory (CEO), Ligue des droits de l'Homme (LDH), Maison commune de la décroissance, CADTM, Université Populaire de Marseille Métropole, Marseille pour l'Ukraine... (the full list of the steering committee: <https://spaceforalternatives.eu/who-are-we/>).

An exciting program will enliven these three days of meetings. The already 500 registered participants will take part in some 80 workshops co-organized by the activity leaders (in French, English, Spanish, Italian...), plenary sessions and screenings to learn about and exchange the practices and experiences of activists from about 20 European countries and some from Northern Africa and Sub-Saharan Africa. The aim is to create a cross-cutting approach and develop common mobilization perspectives across four themes (the "containers"): There is no Planet B (container 1), For emancipation and solidarity (container 2), Power to the people (container 3) and Struggle and win together (container 4).

These militant gatherings will take place mainly at the Friche de la Belle de Mai but in also five other venues: La Base Marseille, Solidaires Bouches-du-Rhône, La Ruche, Massalia Vox and Le Couvent. Concerts and other convivial moments will enable international connections to develop and celebrate together the creation of intra-continental dynamics in the fight against neoliberalism and the extreme right.

With 45 days to go before the European elections, the weekend's closing general assembly will be especially important in synthesizing our main demands and presenting joint actions to be implemented in the upcoming months.

INFOS

Venues

- Friche de la Belle de Mai : 41 Rue Jobin, 13003
- Le Couvent : 52 Rue Levat, 13003
- La Base Marseille : 3 rue Pierre Hoche, 13004
- Solidaires Bouches-du-Rhone : 29 Boulevard Longchamp, 13001 - La Ruche : 28 Bd National, 13001
- Massalia Vox : 15 Boulevard de la Liberté, 13001 - Le Couvent : 52 Rue Levat, 13003

Registrations

<https://spaceforalternatives.eu/registration/>

Program

<https://spaceforalternatives.eu/encounters/>

Press conference

Wednesday April 24, 11am, at the Ligue des Droits de l'Homme and MRAP offices in Marseille, 34 cours Julien, 13006 (contacts: Bernard Eynaud, +33 6 58 22 95 65 or bernard.eynaud@gmail.com ; Myriam Zekagh, +33 7 53 79 80 66 or m.zekagh@euroalter.com)

Press contacts

- Cécile Dony : +33 6 58 80 34 63, cecile@attac.org
- Vincent Noirhomme : +32 4 79 75 90 24, vincent@cadtm.org

